

男子団体2位、個人3位入賞

夏季総体 南中生 大健闘



南翔

令和3年6月18日

文：校長 丹沢伸也

夏季総体が行われ卓球の個人戦、団体戦に男子が、個人戦に女子が参加しました。男子は団体戦で3チーム中2位となり県大会出場の権利

を自力で得ることができ、個人戦でも3年の大希さんが3位に入賞しました。2、3年生とも見応えがあるプレーが随所に見られ、前回の選手権大会より成長した姿を見ることができ、生徒にも笑顔と満足した表情が



見られました。1年生も全員が大会に参加しました。初めての公式の試合ということで、緊張した様子も見られましたが、他の学校の上級生からゲームを取るなど、頑張っていました。今回の大会への参加で勝手もわかり、上級生の上位入賞を見て、「頑張ろう」という気持ちで1年生も持てたのではないでしょう。7月には県大会が個人戦、団体戦と続き、そこで3年生は引退となります。3年生は悔いの残らぬよう残りの1ヶ月を頑張りたいと思います。

地域協働本部総会を開催

5月26日夜、地域学校協働本部総会が行われました。この地域学校協働本部は「学校を核とした地域づくり」を目指し、地域と学校が連携、協働して地域全体で子供たちを支えていく活動の推進を目的に平成29年度に立ち上げられました。具体的には、児童生徒の休日の活動を支援する「土日支援部会」、学校の様々な活動を支援する

「学校支援部会」、放課後の過ごし方を支援する「放課後支援部会」の3つの部で活動が行われます。会には来賓として、市川三郷町教育長 渡井 渡様にも来ていただき、「町も協働本部に対し大きな期待をしている」というお話をいただきました。今後は3つの部会ごとに分かれ活動を進めていきます。コロナ禍の中、通常通りでない活動もありますが、地域の力を学校、生徒の育成に生かせるのは大変ありがたいことと感じています。

協働本部総会に先立ち、学校関係者評価委員会を行いました。学校評議員、区長会長、大



爽やかな歌声が響いています

毎日校舎に生徒の爽やかな歌声が響いています。7月に行われる音楽発表会に向けた練習です。5月28日(金)には、発表会に向けた実行委員会主催による生徒集会が行われました。昨年度はコロナ禍のため縮小して実施した音楽発表会ですが、今年度は感染対策を行う中で、いつも通りの内容での実施を予定しています。集会では、委員長の話が続いて全校で歌う曲の紹介がありました。全校で歌う合唱曲は「群青」と「若人の歌」の2曲。「若人の歌」は南中の伝統曲です。初めて歌う1年生の

ために2、3年が歌って教える場面もありました。人数の少ない本校で全校生徒が一体感をもって取り組めることの一つが合唱だと思えます。みんなですてきなハーモニーを奏でましょう。保護者の皆様は、どうぞ楽しみにしてください。



同公民館館長、PTA代表、主任児童委員、地区町民会議代表の皆様が委員会のメンバーとなっています。委員会の皆様には、南小中の学校の教育計画を理解していただいたうえで、本校で1年間取り組んだ内容について2月にご意見をいただくこととなっております。地域の皆様の声を今後の学校運営に生かしていければ、と思います。



お知らせ

○PTA文化広報委員会、地域指導委員会の中止について
6月11日に県より出されたコロナ感染症拡大防止のための特別協力要請を受け、本校でも対外的な行事、会議の中止、延期をすることとなりました。期間中に予定していたPTA文化広報委員会、地域指導委員会を、それぞれ中止し、書面または電話連絡等を通しての事務作業で対応することとしました。